



# La USAL acude a Aula 2018 con una oferta que combina tradición y modernidad

Su abanico formativo está formado por 65 grados, 15 dobles grados, 71 másteres, 41 programas de doctorado y 122 títulos propios

## :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca presenta desde hoy, 28 de febrero, y hasta el próximo domingo, día 4, su oferta formativa en el Salón Internacional del Estudiante y de la oferta educativa Aula 2018, que se desarrolla en Madrid y que está considerada la mayor cita dedicada al mundo de la educación en España.

La oferta de la Usal incluye 65 grados, 15 dobles grados, 71 másteres, 41 programas de Doctorado y 122 tí-

tulos propios. La presentación en Aula, donde se esperan más de 135.000 visitantes, estará a cargo del Servicio de Promoción, Información y Orientación de la Universidad de Salamanca, informó la Usal.

La vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad, Ana Belén Ríos, asiste hoy a Aula para visitar el 'stand' de la Universidad de Salamanca, ubicado en el pabellón 3, y conocer 'in situ' las últimas novedades de una de las ferias educativas de mayor relevancia, que en esta ocasión se organiza con el lema 'Conectando con la educación del futuro'.

Además de su rica oferta académica, la Universidad de Salamanca, que conmemora este año su VIII Centenario, presenta como avales en esta nueva edición de Aula su larga tradición de 800 años de historia y su proyección internacional, no

solo en el ámbito educativo sino también en el de la investigación y la innovación.

Y es que, a pesar de ser una de las universidades más longevas de Europa, la Universidad de Salamanca es también una universidad absolutamente joven, capaz de atraer a sus aulas cada año a cerca de 30.000 estudiantes de más de 100 países diferentes, por lo que se configura como un destino perfecto por la oferta académica y extra-académica que ofrece.

## Educación del futuro

El Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa Aula 2018 celebra su vigesimosexta edición en el IFEMA de Madrid. Bajo el lema 'Conectando con la educación del futuro', Aula pondrá el acento, una vez más, en la orientación a los es-



Dos alumnas en la biblioteca Francisco de Vitoria de la USAL. :: WORD

tudiantes y sus familias.

La feria se desarrolla, además, en el marco de la Semana de la Educación, que a lo largo de sus cuatro ediciones anteriores se ha consolidado como la mayor convocatoria dedicada al mundo de la educación en España.

Durante la celebración de Aula, los estudiantes tienen la oportunidad de recibir un completo asesoramiento sobre toda la oferta educa-

tiva de cara a la elección de unos estudios que les faciliten su acceso al mercado laboral.

En la pasada edición, centenares de estudiantes interesados en conocer la amplia oferta de titulaciones de grado y postgrado prevista para el próximo curso, así como los numerosos servicios que se les ofrecen, se acercaron al 'stand' que instaló la Universidad de Salamanca en esta feria.